
6 Pièces

300 m²

Réf. MGB5661

Prix NC

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Située  dans  la  charmante  commune  de  la  Colle-sur-loup.  Avec  une

superficie  d'environ  300m2,  cette  propriété  offre  un  espace  de  vie

spacieux  et  confortable,  ideal  pour  une  famille  ou  pour  ceux  qui

recherchent  une  résidence  de  vacances.Dès  votre  arrivée,  vous  serez

séduit  par  le  grand  séjour  lumineux,  offrant  une  atmosphère

chaleureuse et conviviale. La cuisine ouverte sur la salle à manger et le

salon  crée  un  espace  de  vie  harmonieux,  parfait  pour  recevoir  vos

proches et profiter de moments de détente.La villa dispose également

d'une vaste chambre de maître de plain-pied, offrant intimité et ...

Located  in  the  charming  town  of  Colle-sur-loup.  With  an  area  of  approximately

300m2,  this  property  offers  a  spacious  and  comfortable  living  space,  ideal  for  a

family or for those looking for a holiday residence.As soon as you arrive, you will be

seduced by the large, bright living room, offering a warm and friendly atmosphere.

The kitchen open to  the  dining room and living  room creates  a  harmonious  living

space,  perfect  for  entertaining  your  loved  ones  and  enjoying  moments  of

relaxation.The villa also has a large master bedroom on one level, offering privacy

and comfort. Upstairs, you will ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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